

mit einer freundschaftlichen Widmung für Frau Meier aus K.

Meine liebste Verwandte
ist die Konstante.

Doch wie so oft bei Verwandten,
den mehr oder weniger bekannten,
ist sie nur latent präsent,
was ich wenig bedauerlich fänd',
fände ich sie in Konstanz,
wo manche junge Gans tanzt
mit erstAUnlicher Konstanz,
die ich bei mir vermisse – ganz!

So wünsch ich mir 'ne Tante,
die mir nicht so seer Verwandte
und doch Vertrautes weckt,
die sich doch irgendwo versteckt!

Mag sein, dass ich sie schon kannte,
als sie mich mit den Augen bannte,
ganz verwirrt ich aber verkannte:
Das ist die gesuchte Konstante!